

## 64° Día Internacional De La Cooperación

*Sábado 5 de julio de 1985*

### **Mensaje de la Alianza Cooperativa Internacional**

El Día Internacional de la Cooperación se celebró por primera vez el 7 de julio de 1923 con el fin de fortalecer la unidad de la Alianza y promover el movimiento cooperativista en todo el mundo.

Estamos atravesando un período difícil. Las cooperativas de diversos países hacen frente a graves problemas. No obstante, podemos tener ánimo por la tenacidad de las cooperativas, las que, a pesar de dos guerras mundiales, varios conflictos y la depresión económica de este siglo, no han dejado de crecer. En realidad, han hecho más que persistir, se han acrecentado no sólo en importancia, sino igualmente en diferentes campos de la actividad y en la variedad de los servicios ofrecidos a sus miembros.

Hoy, en ocasión del 64° Día Internacional de la Cooperación, la ACI hace un llamamiento a sus 500.000.000 de miembros a través del mundo para manifestar su confianza en sus cooperativas, a través de las cuales han encontrado un medio de mejorar sus existencias y contribuir a una paz duradera.

### **Declaración del Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos.**

El próximo sábado 5 de julio celebramos el 64° Día Internacional de la Cooperación y esta celebración lleva implícita la vocación solidaria y pacifista de los cooperadores.

Unimos nuestros reclamos para afirmar la paz mundial a la de millones de cooperadores de todo el mundo que, junto a otras personas y organizaciones humanistas y sociales, consideran que el peligro de una guerra nuclear sería el fin de nuestra civilización.

El principio de la solidaridad tiene hoy una vigencia prioritaria, tanto en el plano de la economía, como en el de las relaciones sociales y políticas.

El agobio que padecemos los habitantes de los países del Tercer Mundo, como consecuencia de una injusta organización económica internacional que se expresa en el intercambio comercial y en la deuda externa, requiere de la solidaridad humana para establecer un Nuevo Orden Económico Internacional, única vía para solucionar el estado de atraso, hambre, analfabetismo e insalubridad que padecen millones de seres de esta parte del planeta.

En la situación actual de nuestro país, los cooperadores argentinos debemos destacar en este día la necesidad de revisar políticas económicas que generan injusticia social y hacen peligrar la democracia tan duramente conquistada.

Debemos unir a nuestra diaria y auténtica gestión cooperativa, el reclamo por la afirmación de una democracia genuina y permanente cuya esencia sea la solidaridad y fraternidad humana.

*Rosario, 19 de junio de 1986*